

Leipziger Ärzteorchester

Ärzte für Klassik e.V.i.G.

„Frau Doktor, Herr Doktor, ans Pult, bitte!“ – Das Leipziger Ärzteorchester lädt zum Mitspielen ein.

Zum Gründungskonzert am 9. September 2012 in Leipzig werden Francis Poulencs Konzert für Orgel, Streicher und Pauken sowie eine klassische Symphonie von Mozart erklingen. Dafür werden noch musizierende Ärztinnen und Ärzte sowie ambitionierte Hobbymusiker aus anderen Berufsgruppen gesucht, die Freude am Orchesterspiel haben.

Mit Dirigentin Christiane Bräutigam und Konzertmeister Edwin Ilg (Gewandhausorchester Leipzig) freuen

sich zwei leidenschaftliche Musiker und bekennende Nicht-Mediziner auf eine klangvolle Zusammenarbeit. Anders als die meisten regelmäßig probenden Liebhaberorchester trifft sich das Leipziger Ärzteorchester projektbezogen und ist daher auch offen für Interessenten, die nicht in Leipzig leben.

Voraussetzung zum Mitspielen sind die große Hingabe zur Musik, eine gewisse Spielerfahrung sowie die Bereitschaft, gegebenenfalls einzelne Orchesterstellen mit einem Lehrer zu erarbeiten.

Für das **Gründungskonzert** wird an folgenden Terminen geprobt:

- **Sonntag, dem 24. Juni 2012,**
16.00 bis 19.00 Uhr,
- **Freitag, dem 24. August 2012,**
18.00 bis 21.00 Uhr (Teilnahme fakultativ, da noch Ferienzeit),

- **Freitag, dem 7. September 2012**
ab 18.00 Uhr/**8. September 2012**
tagsüber/**9. September 2012,**
Generalprobe und Konzert.

Die Teilnehmergebühr für dieses Konzertprogramm beträgt 50,00 Euro (freie Teilnahme für Studenten). Nähere Informationen und Noten werden nach der Anmeldung zugesandt.

Wer zu oben genannten Projekt verhindert ist, prinzipiell aber mitspielen möchte, sollte sich ebenfalls melden, um über zukünftige Aktivitäten rechtzeitig informiert zu werden.

Interessenten nehmen Kontakt über info@leipziger-aerzteorchester.de auf.

Leipziger Ärzteorchester – Ärzte für Klassik e.V.i.G.
Vereinsvorsitzender: Dr. med. Michael Heuer
Kontaktadresse: Dr. med. Bettina Relke
Gerhard-Ellrodt-Straße 19, 04249 Leipzig